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例会日

例会場

毎週火曜日

㈱オオガノ内 ２Ｆ

栃木県佐野市葛生西

1-3-34

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

012～2013

RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「奉仕を通じて平和を」 田 中 作 次

「元気をだして 声をだして 」 八 下 田 幸 三

副会長 須藤功一 幹事 駒形忠晴 副幹事 齋藤孝之

2012～2013 第 2534 回 25.5.14 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

久し振りの例会です。今年の大型連休は日並びの悪さから海外旅行が不振の半面、近場

の行楽地は大変な人出であったと言われています。数字的には震災前の 2010 年比でも増

えた所が首都圏・北関東に多々あったと聞いています。

ニュースではアメリカの景気が上向くとの観測で円売りドル高、トヨタを始めとする国

内の輸出関連株が大幅上昇です。

私共も昨日までＧＷ・母の日と百貨店催事に出展していました。お客様と身近に接して、

多少なりとも「フォローの風」を感じとりました。あらためて「消費者が求めるもの」を

おもてなしの心で考えたいと思います。

誕生祝 奥山國之会員、中田秀昭会員、岩崎昇一郎会員、塩島達人会員

結婚祝 野部栄一会員、藤井眞治会員

1. 田沼・佐野東 RC の週報及び月刊誌の「Rotarian」が届いています。

2. 足利 RC60 周年記念パーティーが行われ、礼状と写真が届いています。

3. ロータリーレート 1＄＝98 円になりました。

駒形幹事 「気仙沼復興支援活動報告」の報告がありました。

【新世代奉仕委員会】 片柳克敏委員

明日、青藍泰斗高等学校のインターアクトクラブの

例会がありますので、是非ご参加下さい。

卓 話

幹 事 報 告

各 委 員 会 報 告

会 長 挨 拶

会 員 表 彰



本日の出席
会員数 義務出席者数

33 名

本日の欠席者 坪内 吉澤 (

前回の出席

(修正)

前例会日

4/28

・アシスタント

・例会場

八下田幸三君
4 月 28 日の足尾植樹活動ご苦労様でした。

小曽戸委員長には大変お世話になりました。有難うございます。

駒形 忠晴君
足尾植樹では青藍泰斗高等学校の皆さん、ロータリークラブの皆さんお

疲れ様でした。また、ご参加ありがとうございました。

野部 栄一君 結婚 半世紀を経たことを更めて見直さなければと思っています。

永井 成雄君
妻も 79 才になり耳は遠くなり、私に絶対服従だったのが？このところ

大きな声で口答えするようになりました。

奥山 國之君 誕生祝いを頂きまして複雑な気持ちです。ありがとうございます。

中田 秀昭君 誕生祝いを頂きました。ありがとうございます。

藤井 眞治君

伝統ある葛生ロータリークラブに入り、早や

ゴルフコンペにより初めて優勝することができました。ありがとうござ

いました。また、

した。ありがとうございます。

岩崎昇一郎君 誕生祝いを頂きましてありがとうございます。まだ、五十路です。

塩島 達人君
誕生祝いをいただきありがとうございました。最近は、中一の娘が手作

りしたバースデーカードで癒されました。

奥澤 松利君 妻の誕生日にきれいなお花をいただき、ありがとうございました。

会報委員会 委員長 中田英昭

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長

欠席の連絡
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義務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 3 名 3 名

(浅) 吉澤 (慎)会員

欠席数 事前メーク 修正出席率

0 名 0 名 100％

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１
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中田英昭 副委員長 塩島達人 委員 関口文雄

奥 澤 委 員 長

出 席 状 況 報 告

中田秀昭委員長

出席率

90.9％

修正出席率

％(例会場変更)

８４－１０３２（サムディー）
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